

Seniorenbeirat Appen



Appen, 13. Januar 2020

Fußgängerquerungen Hauptstraße - **Sofortmaßnahme**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Banaschak,
sehr geehrte Damen und Herren,

der Seniorenbeirat der Gemeinde Appen beantragt, noch vor dem Beginn der Sanierungsmaßnahmen der Hauptstraße zusätzliche Fußgänger-Querungen zu schaffen. Diese müssen nicht zwingend mit einer Ampelanlage versehen sein. Der Seniorenbeirat fordert, diesen Antrag **als Präventiv- und Sofortmaßnahme** zu werten und unverzüglich Abhilfe zu schaffen.

Begründung

Mit der Eröffnung der Westumgehung Ende September letzten Jahres hat der Berufs- und Durchgangsverkehr in Appen drastisch zugenommen. Insbesondere zu den Stoßzeiten - morgens und nachmittags - ist es schwierig, die Hauptstraße als Fußgänger oder Radfahrer abseits der vorhandenen Fußgänger-Überwege zu überqueren.

Um die Sicherheit der Seniorinnen und Senioren, sowie aller Bürgerinnen und Bürger, insbesondere auch Kindern in Appen zu gewährleisten, sind folgende zusätzliche Fußgängerquerungen dringend notwendig:

Bürgerhaus = NEU /Für Veranstaltungen im Bürgerhaus sind für Seniorinnen und Senioren „gefühlte weite“ Umwege bis zur nächsten Ampelanlage zu gehen, so dass eher auf den Besuch der Veranstaltung verzichtet wird (siehe Veranstaltung Bürgerbus am 12. Nov. 2019).

Pinnaubogen = NEU/Die Überquerung der Hauptstraße zur Bushaltestelle ist zu den Stoßzeiten nicht gefahrlos möglich.

Selbst mit dem Auto aus einer Nebenstraße, oder vom Grundstück, auf die Hauptstraße zu gelangen, ist mit erheblichem Sicherheitsrisiko verbunden.

Mit freundlichen Grüßen

Ingrid Wentorp
Seniorenbeirat der Gemeinde Appen